



**LLAMADO.** Académicos y ex titulares del INE firmaron la carta.

**AÚN ES TIEMPO, DICEN**

# Exigen nombrar ya a magistrados electorales

 **ELECCIONES 2024**

Académicos y especialistas urgieron al Senado a cumplir con su obligación de realizar el nombramiento de dos magistrados pendientes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el cual es responsable de la calificación de la elección presidencial.

Asimismo, personalidades como Clara Jusidman, Diego Valadés, Jacqueline Peschard, José Woldenberg, María Marván Laborde, Mauricio Merino Huer-

ta y Pedro Salazar Ugarte, entre otros, además pidieron realizar el nombramiento de 44 vacancias de magistrados electorales locales y federales.

En un documento, los académicos afirmaron que esta omisión, la cual todavía puede subsanarse, marcará la historia de esta legislatura y podría complicar gravemente el desarrollo y el resultado de la elección.

“Incumplir la obligación otorgada al Senado por los artículos 99 y 116 de nuestra Constitución pone en entredicho el funcionamiento de nuestras instituciones democráticas y terminará lastimando la confianza social tanto en el proceso electoral como en el Senado”, insistieron.

“Consideramos de vital importancia cumplir con la obligación de contribuir al buen término del proceso electoral y la estabilidad de la República, cumpliendo con lo que instruye nuestra Constitución y con el trascendental poder conferido al Senado en esta materia”, señalaron en un documento entregado al Senado.

—Eduardo Ortega